



Syndicat 100% Surveillants
Pénitentiaire des
Surveillants



Soutien à nos collègues du PREJ Saint-Quentin Fallavier

Dans la nuit du 13 au 14 novembre 2023 vers 00h40, une équipe de plusieurs individus cagoulés a pénétré sur le parking du PREJ 38 pour incendier les véhicules sérigraphiés de l'Administration Pénitentiaire.

Bilan : 5 véhicules brûlés, mais cela aurait pu être bien pire !

Après les nombreuses agressions extra-muros que les agents subissent sur l'espace public, maintenant des individus sans limite viennent s'introduire sur le domaine pénitentiaire jusqu'à brûler les véhicules de service sur le parking soit disant sécurisé.

Jusqu'où ira cette violence ?

Qu'advient-il si un agent de retour de mission seul, comme c'est souvent le cas, tombe sur de tels individus déterminés ?

Monsieur le Directeur des Équipes de Sécurité Pénitentiaire, allez-vous continuer de mettre en danger vos agents, malgré les multiples demandes des agents et du SPS, pour cesser cette pratique dangereuse à bien des égards ?!

Le SPS souhaite témoigner de tout son soutien aux agents Saint-Quentinois face à cet acte criminel, lequel vient conforter légitimement leur inquiétude concernant leur sécurité.

Le SPS exige des mesures concrètes pour renforcer la sécurité des personnels du PREJ de Saint Quentin-Fallavier, comme celle à laquelle, n'importe quel citoyen a le droit.

Le Bureau National, 14/11/2023